
昨年の会議での意見と検討状況 

 

項目 質疑 検討結果 

ＫＰＩの設定

について 

「生徒の割合」とあるものは、

年齢層を明記するべき。 

明記しました。 

Ｐ43「将来、市内の地場産業に関する事

業所で働きたい生徒（中学１年生）の割

合」 

Ｐ43「将来、市内の企業で働きたい生徒

（中学１年生）の割合」 

「子育てサポーター」について

は、活動率などを KPIに設けて

はどうか。 

明記しました。 

Ｐ49「子育てサポーターの活動率」 

子育てサポ

ーター 

一時保育を担ってもらうのも

良いのでは。 

昨年６月から週２回担ってもらってい

たが、４回に増やした。さらに、今年度

からは、毎日対応いただいています。 

つつじバスの

利用促進 

サンドームやラポーゼかわだ

のアクセス案内につつじバス

の利用についても記載すると

いいのでは。 

ラポーゼかわだのＨＰには記載済み。サ

ンドーム福井は煩雑な案内となるため、

つつじバスの時刻表にリンクを貼って

あります。 

さらに、GoogleMap の経路案内ではつ

つじバスによる案内も可能となってい

ます。 

ラポーゼかわ

だ、神明苑の

利用促進 

ラポーゼかわだと神明苑が互

いを案内することで、満室の際

にはもう一方を利用してもら

えるようになるのではないか。 

両施設にお互いに案内するよう依頼し、

対応いただいています。 
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